



◎汐鳴祭文化の部が終わりました◎



ステージ上に飾られた汐鳴祭文化の部のスローガン「千紫万紅～revolutionを巻き起こせ～」の横断幕に見守られ、10月14日(土)、汐鳴祭文化の部が無事に幕を閉じました。体育の部に引き続き、美術部と手工芸部のコラボレーションで出来上がった見事な横断幕。千紫万紅(様々な花が彩り豊かに咲き乱れること)のごとく、廊下では各クラスのスندグラスが様々な色彩の光を放っており、完成に至るまでの道のりを感慨深く思い起こすことができました。合唱も美しいハーモニーを響き渡らせ、クラスそれぞれの味わい深さを醸し出していました。一つのを協力して作り上げるという過程で、友だちや教職員の様々な面に触れながら静かな革命(revolution)が巻き起こり、より良く生まれ変わったクラスも多かったのではないのでしょうか。

水色組テーマ「歴史」

《1年C組》

《2年B組》

《3年B組》



ピンク組テーマ「青春」

《1年A組》

《2年A組》

《3年C組》



オレンジ組テーマ「世界遺産」

《1年B組》

《2年C組》

《2年D組》



《3年A組》



制作時間が短く制限された中で、白い和紙をアクリル絵の具で染めあげるなど手間をかけ、黒いラシャ紙に描かれた緻密なデザインをカッターで切り込み、一つひとつのパーツの和紙を貼り合わせていくという地道な作業をどのクラスも精一杯やり遂げました。

当日は施設分離型小中一貫教育校に

のみや学園として町内の小学校6年生をご招待したところ50名の来校がありました。また学校運営協議会委員やPTA役員の方々には受付・見守り・写真撮影等、多々ご協力をいただきましてありがとうございました。

◎第2回小中学校児童生徒交流会◎

先月に引き続き「にのみや学園プロジェクト」として第2回交流会が10月27日(金)の午後に開催されました。今回は一色小学校の5・6年生と二宮小学校の6年生に中学3年生の総合的な学習の時間の発表を参観していただきました。各クラス代表の3年生は二宮の住みやすい持続可能な町づくりについてスライドを用いて熱く語り、小学生からも質問がたくさん出ました。

今年度も中学3年生対象の全国学力・学習状況調査で「総合的な学習の時間では、自分で課題を立てて情報を集め、整理して調べたことを発表するなどの学習活動に取り組んでいる」という回答率が本校は全国平均を大幅に上回っていました。探究活動を通して得た学びは、どの教科においても効果的に活かされるものになります。今後も全学年で工夫を重ねながら取り組んでいきます。